

Pressestelle, Montag, 15. März 2010

"Abenteuer in der Prärie"

Am Samstag, 20. März 2010, lädt die Musikschule der Stadt Mühlheim am Main um 11.00 Uhr zur Veranstaltung „Abenteuer in der Prärie“ im Katholischen Gemeindezentrum St. Sebastian, Hanauer Straße 17, ein. Das Konzert wird von den Gruppen des Elementarbereichs von Iris Franke, Margit Goebel, Christine Lehmann, Anja Tlili und Christiane Wetzlar gestaltet.

Alle Eltern und interessierte Musikfreunde sind herzlich eingeladen.

Der Eintritt ist frei.